

Europa - Völker - Ball, 2017

Das am Europatag stattgefundenene Völkerball-Turnier hat sicherlich die Schüler der einzelnen Stufen an der KKS mehr zusammen gebracht. Es war ein sehr faires Turnier, das eigentlich keine Verlierer hat. Nichtsdestotrotz gibt es einige Mannschaften, die sich mehr Punkte erspielt haben.

Das Turnier ist folgendermaßen ausgegangen:

Bei den 5. Klassen:

1. 5a	10 Punkte
2. 5c	6 Punkte
3. 5b	4 Punkte
3. 5d	4 Punkte

Bei den 6. Klassen:

1. 6a	16 Punkte
2. 6b	4 Punkte

Bei den 7. Klassen:

1. 7b	12 Punkte
2. 7d	6 Punkte
3. 7a	3 Punkte
3. 7c	3 Punkte

Bei den 8. Klassen:

1. 8c	12 Punkte
2. 8a	8 Punkte
3. 8b	4 Punkte
4. 8d	0 Punkte

Bei den 9. Klassen:

1. 9b	6 Punkte
2. 9a	4 Punkte
3. 9c	2 Punkte

Glückwunsch an alle Beteiligten.

Mit sportlichem Gruß

Bd